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Abstract (en)
The module (1) has a collector (11) associated with a light source (10) i.e. multi-chip LED. The collector is arranged to reflect light of the source.
A mobile folding machine (12) is arranged relative to the source, and comprises a reflective side pipe (14). The machine occupies an anti-dazzling
position in which light from the source and light reflected by the collector and the pipe are used to create an anti-dazzling complementary light
beam presenting a cut having a vertical segment. An optical projection element e.g. lens (5), is placed on a trajectory of the light from the pipe. An
independent claim is also included for a method for producing a light for tracking a user of a road.

Abstract (fr)
L'invention concerne un module optique (1), notamment pour dispositif de signalisation et/ou d'éclairage pour véhicule automobile, ce module
comportant : - au moins une source de lumière (10), - un collecteur (11) associé à cette source de lumière, ce collecteur étant agencé pour réfléchir
de la lumière provenant de ladite source de lumière, - une plieuse mobile (12) par rapport à ladite source de lumière, et comportant une facette
latérale réfléchissante (14), cette plieuse mobile pouvant occuper au moins une position anti-éblouissement dans laquelle de la lumière provenant
de la source lumineuse et réfléchie par le collecteur puis cette facette de la plieuse, servent à créer un faisceau lumineux de complément anti-
éblouissement présentant une coupure ayant au moins un segment sensiblement vertical, - un élément optique de projection (5) tel qu'une lentille,
placé sur le trajet de la lumière provenant de la facette latérale réfléchissante.
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